

1. Lembar Kuesioner

A	KESADARAN POLITIK	SS	S	KS	TS
1	Apakah anda setuju bahwa dengan mengikuti perkembangan politik di Indonesia dapat membantu generasi muda dalam menentukan sikap politiknya?				
2	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa media massa memiliki peran paling besar dalam memberikan informasi politik bagi generasi muda?				
3	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa keluarga atau orang tua memiliki peran paling besar dalam memberikan informasi politik bagi generasi muda?				
4	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa sekolah (guru, teman) memiliki peran paling besar dalam memberikan informasi politik bagi generasi muda?				
5	Apakah anda setuju bahwa pemilihan umum adalah cara paling tepat dalam memilih pemimpin?				
6	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa memilih itu bukanlah kewajiban melainkan hak warga negara?				
7	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa keikutsertaan anda dalam memberikan suara pada pemilu dapat mempengaruhi hasil pemilu?				

8	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa dengan memilih untuk golput maka anda merugi karena telah membuang kesempatan untuk menentukan nasib bangsa 5 tahun ke depan?				
9	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa generasi muda saat ini tidak memiliki kedekatan psikologis dengan partai politik?				
10	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa karakter calon (perilaku, rekam jejak, kapabilitas, integritas, dll) adalah alasan utama seseorang memilih calon legislator/partai politik?				
11	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa latar belakang calon (ideologi, suku, asal daerah, agama, gender, dll) adalah alasan utama seseorang memilih calon legislator/partai politik?				
12	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa popularitas calon legislator/partai politik adalah alasan utama seseorang memilih calon legislator/partai politik?				
B	KEPERCAYAAN TERHADAP PROSES POLITIK YANG BERLANGSUNG	SS	S	KS	TS
13	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa saat ini partai politik telah melaksanakan tugasnya dengan baik sebagai sebuah institusi demokrasi?				
14	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa saat ini elite politik telah mampu menjaga komitmennya untuk melakukan hal-hal baik dalam kebijakan maupun nerilakunya?				

15	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa saat ini elite politik mampu dijadikan contoh oleh masyarakat dalam hal berperilaku?				
16	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa saat ini elite politik telah memperlihatkan kesesuaian dalam perkataan dan perbuatannya?				
17	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa saat ini elite politik telah bertindak sesuai dengan ajaran agama?				
18	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa saat ini elite politik bekerja untuk kepentingan rakyat?				
C	PERILAKU POLITIK PEMILIH PEMULA	SS	S	KS	TS
19	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa calon legislator/partai politik layak dipilih karena citra atau pemberitaan positif di media massa?				
20	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa calon legislator atau partai politik layak dipilih karena kinerja calon legislator atau partai politik yang memuaskan?				
21	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa calon legislator atau partai politik layak dipilih karena keberadaan seorang figur atau tokoh yang kharismatik dalam partai politik tersebut?				
22	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa calon legislator atau partai politik layak dipilih karena soliditas atau kekompakan yang ditunjukkan oleh para kader partai politik tersebut?				
23	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa calon legislator/partai politik tidak layak dipilih karena pemberitaan negatif di media massa?				

24	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa calon legislator/partai politik tidak layak dipilih karena perilaku negatif para kader partai politik tersebut (korupsi, asusila, bolos, dll)?				
25	Setujukah anda, jika dikatakan bahwa calon legislator/partai politik tidak layak dipilih karena menurunnya kepuasan masyarakat terhadap kinerja mereka?				